

12601/52

Sr. Director de A B C
SEVILLA.-

Acogiéndonos al derecho de réplica nos dirigimos a Vdes. para aclarar nuestras posiciones respecto al artículo publicado en ese diario con fecha 28 de los corrientes, página 3.

ACLARANDO POSICIONES

Perdonen nuestra osadía al escribirle en nombre de nuestra organización en Sevilla. En primer lugar, porque como obreros andaluces que somos, nos hallamos limitados en las ciencias gramaticales y nuestra carta les puede producir risas.

Somos obreros, nos sentimos orgullosos de serlo y nos regocijamos en el placer de cumplir con nuestros deberes revolucionarios una vez realizada nuestra jornada laboral; es decir, somos productores de las riquezas que casi nunca gozamos porque van a parar a las manos de nuestros explotadores. Somos parte integrante de una clase social que ni siquiera ha tenido la oportunidad de acceder a escuelas superiores, donde la inmensa mayoría de los "hijos de otras clases" han podido ilustrarse para poder escribir cosas bellas, tendenciosas o no, eso es lo de menos, si lleva el sello del divino don de una pluma virtuosa.

Al leer el artículo dedicado al PCOE, se nos viene a la memoria las ocasiones en que nos dignamos enviarles comunicados políticos -recordamos el último del verano pasado aclarando nuestras posiciones acerca del Mercado Común y la OTAN- que, por lo no leído, no merecieron ser publicados en ABC y nos causa extrañeza, que toda una página de tan ilustre periódico se "ensucie" con cosas del PCOE.

Mucho se nos antoja decirles, pero nuestra pluma es pesada, carente de toda sensibilidad artística que corone nuestros argumentos con frases sutiles que lleguen al corazón del lector, entonando el canto romántico de lo que blasonan de nitidez y transparencia en sus informaciones.

Pero sabemos lo que queremos y como conseguirlo, y la violencia anárquica no es precisamente nuestro método, aunque no caemos en el tópico de condenar la violencia venga de donde venga, porque no tenemos intención de presentarnos como "niños buenos" ante la burguesía, en tanto que sí analizamos las causas que la engendra y la denunciemos. Para nosotros está claro que el culpable supremo de todo brote violento es el sistema que basa su existencia en la explotación del hombre por el hombre.

El resumen del comunicado emitido por la dirección del PCOE, publicado en ese mismo artículo es tan infimo y frio que una sola letra del titular del mismo contiene más espacio y brío y anula sus pretensiones.

Consideramos que ello obedece a la campaña de difamación contra las organizaciones marxistas-leninistas, y que es la manera peculiar de inferir en los trabajadores la desconfianza hacia los revolucio

narios. Campaña que se exagera en momentos especiales como ocurre hoy en día, en que a las puertas del PCOE y por todo el territorio nacional llaman organizaciones completas de otro partido, al abrigo del marxismo-leninismo.

ASI PUES, EL PCOE NO HA PARTIDO EN LOS HECHOS QUE SE LE IMPUTAN

COMITE PROVINCIAL DEL
PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL.-

Sevilla, 28 de Marzo de 1.978.-

Somos obreros, nos sentimos orgullosos de serlo y nos regocijamos en el placer de cumplir con nuestros deberes revolucionarios una vez realizada nuestra jornada laboral; es decir, somos productores de las riquezas que casi nunca gozamos porque van a parar a las manos de nuestros explotadores. Somos parte integrante de una clase social que ni siquiera ha tenido la oportunidad de acceder a escuelas superiores, donde la inmensa mayoría de los "hijos de otras clases" han podido instruirse para poder escribir cosas bellas, tendencias o no, eso es lo de menos, si lleva el sello del divino don de una pluma virtuosa.

Al leer el artículo dedicado al PCOE, se nos viene a la memoria las ocasiones en que nos dignamos enviarles comunicados políticos recordamos el último del verano pasado señalando nuestras posiciones acerca del Mercado Común y la OTAN - que, por lo no dicho, no merecieron ser publicados en ABC y nos causa extrañeza, que toda una página de tan ilustre periódico se "ensucie" con cosas del PCOE.

Mucho se nos antoja decirles, pero nuestra pluma es pesada, carente de toda sensibilidad artística que corone nuestros argumentos con frases sutiles que lleguen al corazón del lector, entonando el canto romántico de las que plasman de nitidez y transparencia en sus formaciones.

Pero sabemos lo que queremos y como conseguirlo, y la violencia antipática no es precisamente nuestro método, aunque no caemos en el tópico de condenar la violencia venga de donde venga, porque no tenemos intención de presentarnos como "alijos buenos" ante la burguesía, en tanto que si analizamos las causas que la engendran y la denunciemos. Para nosotros está claro que el culpable supremo de todo este protagonismo es el sistema que pasa su existencia en la explotación del hombre por el hombre.

El resumen del comunicado emitido por la dirección del PCOE, publicado en ese mismo artículo es tan laínimo y tonto que una sola letra del titular del mismo contiene más espacio y amplitud que las palabras.

Consideramos que ello obedece a la campaña de difamación contra las organizaciones marxistas-leninistas, y que es la